
◎日々の活動を公式WEBサイトで随時更新中！ http://kuro1.jp
◎Facebook では更にリアルタイムで発信中！ http://www.facebook.com/kuro1.jp

港区議会議員・黒崎ゆういち事務所

● 黒崎ゆういち後援会へのご入会&ご紹介は公式WEBサイトからお願いいたします
● 万が一お名前やご住所が間違って登録されていたら大変恐縮ですがご一報いただければ幸甚です

港区議会議員・黒崎ゆういちからのご報告

黒崎ゆういち

1976年（昭和51年）港区赤坂生まれ
東京都港区立笄小学校卒業
明治大学付属中野中学校卒業
明治大学付属中野高等学校卒業
明治大学政治経済学部政治学科卒業
日商岩井株式会社
株式会社メタルワン
自民党政経塾 第9期生
NPO法人みなとラグビースクール理事長・校長
一般社団法人港区ラグビーフットボール協会理事長

●主な経歴

会派
所属

党

港区議会自民党議員団
建設常任委員会
交通・環境等対策特別委員会
自由民主党東京都支部連合会青年局 政策副委員長
自由民主党東京都港区総支部青年部 部長

：
：

：

港区議会議員

〒108-0075 東京都港区港南2-4-7 石橋ビル4F
TEL ： 03-3450-9696　　FAX ： 03-3450-8989

港区生まれの
41 歳、家族は
妻と愛犬 1 匹。

学生時代をラグビー競技者として邁進。
商社勤務や NPO 等の組織運営経験を
活かし、2015 年港区議会議員に。ラ
グビーで身につけた「ワンフォーオー
ル・オールフォーワン」の精神と突破
力や、企業人経験から学んだビジネス
創出力で、港区を前へ進めます。

高輪消防団第 4分団に所属し、消防団員として
活動しています。日ごろの訓練活動等、消防団
活動へのご理解とご協力ありがとうございます。

消防団員として
活動しています！

黒崎ゆういちって
こんなヒト

偶数月第1月曜日
原則17時から21時まで、
事務所にて
「区民相談会」実施中!

毎週水曜日
7時30分から9時まで
品川駅港南口で
駅頭活動継続中！

　シティタワー品川内レンタルスペース「PSR港南」にて港南地域に住むお住いの
方々を中心に「第3回区政報告会」を開催させていただきました。当日は50名の方
にご参加いただき「現在の港区議会」「この一年の活動内容」「港南地域での取り
組み」「今後の活動骨子」を中心に70分のご報告を申し上げました。なお、毎週
水曜朝（7:30～9:00）に品川駅港南口で駅頭活動を
行なっていますが、さらに広くお話をお聞きする機
会として、偶数月の第一月曜日夜に「区民相談会」
を開催しています。17:00～21:00の間でご都合の良
い時間帯にお気軽に事務所にお越しいただければ幸
甚です。公式サイトをご確認ください。

平成 28年度決算特別委員会のご報告（2017/9/22～10/5）

第 4回「黒崎ゆういち君と港区の明日を拓く会」開催のご報告（2018/2/6）

平成 28年第 4回港区議会定例会のご報告（2017/11/29～12/8）

［総務費］

［民生費］
［土木費］
［教育費］

東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会開催に向けた港区の取り組み、ラ
グビーワールドカップ 2019日本大会開催に向けた港区の取り組み、マラソンランナー
のマナー、客引き防止プロジェクト、大学生に対する消防団入団を促す施策について
（仮称）港区子ども家庭総合支援センターのコンセプトについて
建築物耐震改修等促進事業について
港南・芝浦地域の学校施設整備調査、学校の危機管理対応、障害者スポーツの普及啓発について

第 3回「区政報告会」開催のご報告（2017/10/24）
　平成29年度港区議会第3回定例会中に開催される、平成28年度の
事業や会計を審議する決算特別委員会において、行政に対して総務
費・民生費・土木費・教育費に関し下記内容の質問を行いました。

　グランドプリンスホテル高輪・プリンスルームにて410名を超す多くの皆様に駆け付
けていただき、第4回「黒崎ゆういちと港区の明日を拓く会」を開催させていただきま
した。後援会長で発起人の本田武弘 株式会社メタルワン代表取締役副社長、ご来賓の
丸川珠代 参議院議員（東京）、合田ジョージ 株式会社ゼロワンブースター共同代表取
締役（ご講演）、武井雅昭 港区長、内田 茂 自民党東京都連最高顧問、山田美樹 衆議院
議員（東京1区）、辻 清人 衆議院議員（東京2区）、片山さつき 参議院議員（全国）、
菅野弘一・斉藤やすひろ 東京都議会議員（港区・目黒区）、内田直之・丸山たかのり 
区議会議員（千代田区・港区）の先生方より日頃の活動の評価と激励のお言葉を頂戴し
ました。
　乾杯のご発声は野村 茂 港区体育協会会長＆港区スポーツふれあい文化健康財団理事長、
そして、池田朝彦東京商工会議所港支部会長・須永達雄港区商店街連合会会長・渡辺仁久
港区観光協会会長・竹内早苗東京都社会保険労務士政治連盟港支部会長からもご挨拶をい
ただき、水谷眞関東ラグビーフッボール協会会長の中締めでお開きとなりました。
　ご出席をいただきました多くの皆様、また、本会開催にあたりお手伝いご協力いただ
いた皆様に深く感謝申し上げます。自身が掲げる港区のビジョンに向かい、豊かで特長
のある「まちづくり」と「人づくり」の実現を果たすべく、一日一日を大切に、皆様と
ともに一歩一歩前へ進んでまいる所存でございますので、よろしくご指導のほどお願い
申し上げます。なお乾杯は、田中秀司港区副区長・青木康平港区教育長・内田茂自民党
東京都連最高顧問・坂本典幸日本ラグビーフットボール協会専務理事・水谷眞関東ラク
ビーフットボール協会会長・河野一郎東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織
委員会副会長＆ラグビーW杯2019組織委員会事務総長代行・上野裕一ジャパンエスア
ール会長・池田朝彦東京商工会議所港支部支部会長・須永達雄港区商店街連合会会長・
渡辺仁久港区観光協会会長・大島研二港南地域連合会会長・笹田学明治大学評議員＆元

　11/30の第4回定例会において、武井港区長と青
木教育長に対し、右の2テーマ13項目を一般質問い
たしました。5回目の登壇となった今回は、これか
ら2020年のその先に向かって、港区が進む方向性

を確認できる質問ができた
と思っております。次回の
登壇は6月開催の平成30年
第2回定例会の予定です。

１ 港区基本計画・実施計画（素案）について
（1）前期3年の政策評価及び成果について
（2）後期3年を策定する上での前提や背景について
（3）政策評価及び成果を実感できる計画・実行体制について
（4）地域共生社会の実現に向けた基盤づくりについて
（5）分野別基本政策を横断する重点課題の推進体制について
（6）震災復興基金の積み立てに向けた財政計画について
（7）事業計画化事業（ボックス事業）の決定プロセスについて
（8）計画期間中に新たに生じる事業について

2 東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会のレガシーが地域に残る 
   まちづくりについて
（1）お台場のレガシー創出に向けた取り組みについて
（2）主要駅周辺事業者による防災対策について
（3）来街者及び宿泊者に対する地域の受入施策について
（4）新たな観光資源である橋りょうのライトアップについて
（5）今までのオリンピック・パラリンピックにおいて顕著な功績を残された
       方が積極的に参加する枠組みについて

ラグビー日本代表・藤田剛元明治大学ラグビー部監督＆元ラグビー日本代表・今泉清元
早稲田大学ラグビー部コーチ＆元ラグビー日本代表・齊藤祐也秩父宮みなとラグビーま
つりアンバサダー＆元ラグビー日本代表・鈴木規文 株式会社ゼロワンブースター代表取
締役・合田ジョージ ゼロワンブースター共同代表取締役の皆様にもご登壇をいただきま
した。お忙しい中本当にありがとうございました。

消防団員募集中！
消防少年団もあります！

引き続き
減量チャレンジ中！
35kg 減量達成しました


